



¿Investigadores ilegales?

Los becarios extranjeros, a vueltas con la lenta burocracia española

La Federación de Jóvenes Investigadores Precarios (FJI-Precarios) denuncia que el Ministerio de Educación y Ciencia ha tardado dos años en acabar con la situación de ilegalidad que padecían los investigadores post-doctorales que trabajan en el extranjero y que cobraban su salario en forma de beca.

ibercampus.es/EFE

2 de abril de 2008

Según FJI-Precarios el ministerio está contratando desde el pasado 1 de marzo a estos investigadores, una medida que supone un paso adelante pero que llega con un retraso de dos años y carece de carácter retroactivo.

Se les siguen negando a los investigadores los beneficios laborales a los que tienen derecho desde su incorporación como trabajadores en centros extranjeros, y no sólo desde de marzo, denuncia la Federación.

Por ello, los afectados están intentando negociar con la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología, -entidad encargada de los contratos a los doctores que trabajan fuera de España-, para que se reconozca esta antigüedad.

Otro problema que destaca FJI-Precarios, es que el Ministerio no concedió el año pasado estas ayudas de movilidad postdoctoral por lo que se duplicará el número de solicitantes en esta edición y, por lo tanto, se debería ofertar el doble de plazas.

Sin embargo, la asociación asegura que se han convocado las mismas ayudas que en ediciones anteriores.

Además, el personal investigador que finalizó su tesis doctoral en 2007 lleva más un año esperando para solicitar estas ayudas y realizando su trabajo sin ninguna remuneración, según FJI-Precarios.

Como consecuencia, pasan a engrosar las filas de Investigadores Sin Remuneración Regulada (ISRR), que según un estudio de FJI-Precarios, pueden llegar a superar hasta el 10 por ciento del personal en los centros de investigación españoles.

La ciencia no puede avanzar a saltos según el clima político del momento, y debe ser prioritario el desarrollo de una carrera científica coherente en España, concluye FJI-Precarios.